

Beitrag zur Inklusionslandkarte des Bistums Osnabrück

Trekkingtour mit Lamas und Alpakas

Ein tierisches Vergnügen!



Kurzbeschreibung:

Zu einem festen Bestandteil des Freizeitprogramms im St. Maria-Elisabeth-Haus gehören die Trekkingtouren mit Lamas und Alpakas. Diese Tiere stammen ursprünglich aus den südamerikanischen Anden und haben durch ihre sanfte und beruhigende Art eine positive Wirkung auf den Menschen. Gemeinsam wird mit den Tieren zwischen Feldern und Wiesen ein Spaziergang gemacht und der (Arbeits-) Alltag hinter sich gelassen. Die Bewohner/innen des St. Maria-Elisabeth-Hauses werden bei den Spaziergängen von Freiwilligen/Ehrenamtlichen begleitet und zum Beispiel beim Führen der Tiere unterstützt. Die Teilnehmer/innen genießen die ruhige und elegante Ausstrahlung der Lamas und Alpakas. Durch den Kontakt und die Nähe zu den Tieren wird Rücksichtnahme und Verantwortungsbewusstsein gezeigt sowie das Selbstbewusstsein gestärkt. Der Kontakt zu den Alpakas und Lamas ist daher eine sehr schöne und bereichernde Erfahrung.

Wie oft? Einmal im Monat

Gruppengröße? Pro Ausflug 6 – 15 Personen

Art der Aktivität? Gemeinsame Freizeitaktivität: Ausflug/ Spaziergang

Was hält sie zusammen?

Zusammen hält uns vor allem der Spaß an der gemeinsamen Aktivität. Der Spaziergang mit Lamas und Alpakas stellt einen Ausgleich zum (Berufs-) Alltag dar, da zusammen mit anderen Menschen die gemeinsame Freizeit attraktiv gestaltet wird.

Was macht besonders viel Spaß?

- der Spaß an der gemeinsamen Aktivität
- die Freude im Umgang mit Tieren
- eine Aktivität an der frischen Luft, in schöner Natur

Wenn Sie selbst Interesse an einem „tierischen Vergnügen“ haben und die Bewohner/innen des St. Maria-Elisabeth-Hauses, Bad Laer zu einem Ausflug begleiten möchten, können Sie sich gerne bei uns unter der Telefonnummer: 05424 / 2263 – 0 melden.